

NOVEDADES

EL DIA

## Implacables los Asesinos de la AAA

LA PLATA, Argentina, Mar. 14 UPI y AP.- La policía encontró hoy en una playa vecina a esta capital provincial los cadáveres de un hombre y una mujer acribillados a balazos, en el interior de un automóvil estacionado. Se dijo que podrían ser víctimas de un "asesinato político".

No se encontraron documentos en los cadáveres, pero fuentes policíacas dijeron que las características del doble asesinato permiten vincularlo con las actividades del comando clandestino Alianza Anticomunista Argentina (AAA), que suele abandonar de esa manera los restos de los militantes izquierdistas a los que dan muerte luego de secuestrarlos.

La AAA parece haber redoblado sus actividades en los últimos días aparentemente en respuesta a una renovada campaña contra la policía que, desde comienzos de mes, lanzó la agrupación peronista de izquierda "Montoneros".

# Llamado a Engrosar las Filas del Partido Peronista Auténtico

(PL, UPI • IPS)

MAS ARRESTOS

BUENOS AIRES, 14 de marzo.—Una nueva agrupación política de la izquierda peronista exhortó hoy al pueblo argentino a abandonar las filas del oficialismo para integrarse al Partido Peronista Auténtico (PPA).

El PPA, constituido oficialmente el 11 de marzo último, publicó al respecto un aviso pagado en una página completa del diario *Clarín*, bajo el título de "el peronismo vuelve con el peronismo auténtico".

El PPA aseguró que en el seno del Partido Justicialista (de gobierno) "están cerradas las puertas para una acción democrática, por lo que la única posibilidad de recuperar el peronismo, es a través de otro instrumento organizativo".

### DENUNCIA DEL PC

Por otra parte, el Partido Comunista Argentino difundió hoy una denuncia contra el semanario *El Caudillo*, de ultraderecha, acusándolo de instigar atentados contra la oposición.

Específicamente, acusó a la revista de haber publicado una nota con amenazas contra el PC, horas antes de un atentado dinamitero que dañó un local comunista.

Añadió que la prédica del semanario se destaca "por su permanente instigación a la violencia y muy especialmente al odio entre argentinos".

El PCA finalizó con la anotación de que "mientras se clausuran órganos de prensa populares, esta publicación cuenta con la impunidad más absoluta".

Entre tanto, 22 personas fueron arrestadas durante procedimientos antiguerrilleros efectuados en los últimos días en la provincia de Córdoba, 703 kilómetros al noroeste de esta capital.

Una información policial reveló que en los allanamientos se encontraron armas y materiales de propaganda revolucionaria.

Doce supuestos guerrilleros resultaron detenidos en la localidad de Bell Ville, a 200 kilómetros de la capital cordobesa, indicó el parte.

Durante otro procedimiento policial fueron apresados Oscar Cortez Hurtado, Mirta Giay, Daniel Omar Medio y Juan Mario Sánchez.

Las autoridades señalaron que este grupo actuaba como correo de la organización guerrillera Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

### ATAQUE A FUNCIONARIOS

Por otro lado, un grupo de funcionarios del Ministerio de Bienestar Social fue atacado por guerrilleros que operan en Tucumán del norte argentino, sin que se registraran víctimas, según se informó hoy.

La camioneta en que viajaban los funcionarios fue baleada ayer en las cercanías de un lugar conocido como Potrerillos, próximo al sitio donde hace un mes fue emboscada una patrulla del ejército, por un número no precisado de guerrilleros, dijo hoy el coordinador del grupo, Luis Angel Palma.

Al mismo tiempo, una pareja acribillada a balazos fue encontrada esta mañana en un automóvil abandonado en las afueras de la ciudad de La Plata, capital de la provincia de Buenos Aires. Las víctimas, identificadas como Mirta Aguilar, 22 años, y Roberto Basile, 27, serían militantes políticos.